

# INDONESIAN INTERNATIONAL NURSING CONFERENCE & EXHIBITION

TEMA :

**“PARADIGMA BARU DALAM KEPERAWATAN DI ERA  
GLOBALISASI DAN TEKNOLOGI MAJU”**

***“NEW PARADIGM IN NURSING IN GLOBALISATION AND  
HIGH TECHNOLOGY ERA”***



**BUNDAMEDIK**  
HEALTHCARE SYSTEM

**22 - 24 Maret 2016**  
**Jakarta Convention Center**

[www.bunda.co.id](http://www.bunda.co.id)  
[www.hospital-expo.com](http://www.hospital-expo.com)



## **SAMBUTAN CHAIRMAN BUNDAMEDIK HEALTHCARE SYSTEM**



Puji dan syukur kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas karunianya kepada kita semua sehingga dapat bertemu dalam kegiatan “*Indonesian International Nursing Conference And Exhibition*” yang akan diselenggarakan pada tanggal 22-24 Maret 2016 di Jakarta Convention Center

Dengan tema: **PARADIGMA BARU DALAM KEPERAWATAN DI ERA GLOBALISASI DAN TEKNOLOGI MAJU**

Bundamedik adalah institusi pelayanan jasa kesehatan yang berawal dari Rumah Bersalin Bunda yang berdiri sejak tahun 1973. Usaha yang memfokuskan pada pelayanan kesehatan ibu dan anak telah berkembang menjadi suatu jejaring layanan kesehatan komprehensif yang sekarang dikenal sebagai Bundamedik Healthcare System. Rantai layanan kesehatan ini merupakan salah satu group yang sangat peduli dengan perkembangan teknologi masa kini, dan telah memiliki alat alat yang modern salah satunya adalah robotic surgery yang merupakan layanan operatif berteknologi tinggi pertama di Indonesia. Group kami juga telah memulai suatu standar yang tinggi dalam pelayanan neonatus intensif di Rumah Sakit-Rumah Sakit kami dan evakuasi medis dewasa dan neonatus melalui perusahaan evakuasi medis Emergency Response Indonesia (ER Indonesia)

Perkembangan teknologi tentunya harus di dukung oleh Keterampilan dan kompetensi dari seluruh praktisi kesehatan dalam hal ini adalah perawat dan merupakan tantangan, sekaligus peluang bagi perawat baik individu maupun kolektif dalam wadah organisasi yang akan merubah Mindset seorang perawat dalam mengisi peluang tersebut.

Perawat perlu memahami keberadaannya sebagai bagian dari sistem pelayanan kesehatan secara nasional maupun global, agar kinerja profesionalnya dapat menyesuaikan diri dengan tuntutan perkembangan ilmu dan teknologi maupun kebutuhan masyarakat secara nasional maupun global.

Diharapkan kegiatan ini dapat meningkatkan pengetahuan, keterampilan serta mengubah cara pandang perawat sebagai bagian dari Rumah Sakit yang mempunyai teknologi maju. Dengan demikian bangsa ini akan menjadi maju dalam dengan kualitas layanan keperawatan yang dapat bersaing dengan sumber daya keperawatan internasional.

Besar harapan kami agar acara ini bisa berjalan dengan lancar dan sukses.

*Wabillahitaufikwal hidayah  
Wassalamualaikum Warahmatullahi wabarokatuh*

**Dr. Rizal Sini, SpOG**

Chairman  
Bundamedik Healthcare System

## SAMBUTAN KETUA PANITIA

Assalamualaikum Wr.Wb



Dengan memanjatkan puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat serta Hidayahnya kepada kita semua sehingga pada tahun 2016 kami akan melaksanakan “Indonesia International Nursing Conference & Exhibition. Tanggal 27 Maret 2016 bertepatan dengan hari ulang tahun Bundamedik Healthcare System yang ke 43 tahun dan tanggal 17 Maret 2016 hari ulang tahun PPNI yang ke 42 tahun.

Pelaksanaan Seminar Workshop Keperawatan Internasional tahun 2016 pada tanggal 22-24 Maret 2016 (3 Hari) di Jakarta Convention Center (JCC) dengan Tema “**PARADIGMA BARU DALAM KEPERAWATAN DI ERA GLOBALISASI DAN TEKNOLOGI MAJU**”. Nursing care and exhibition tersebut adalah dalam rangka memperingati hari ulang tahun Bundamedik Healthcare System dan PPNI.

Pada Kesempatan ini atas nama Bundamedik Healthcare System, saya mengucapkan selamat hari jadi PPNI yang ke 42 tahun, Dirgahayu PPNI.

Tema diatas kami sajikan dengan pertimbangan Perawat perlu memahami keberadaannya sebagai bagian dari sistem pelayanan kesehatan secara nasional maupun global, agar kinerja profesionalnya dapat menyesuaikan diri dengan tuntutan perkembangan ilmu dan teknologi maupun kebutuhan masyarakat secara nasional maupun global.

Perkembangan tekhologi yang semakin hari semakin berkembang pesat menuntut seorang perawat memiliki kompetensi yang mumpuni dan diimbangi dengan pengetahuan yang baik sehingga dapat merubah mindset seorang perawat menjadi lebih professional dalam memberikan asuhan keperawatan sehingga mampu mengisi peluang di nasional dan global.

Untuk itu saya selaku ketua panitia penyelenggara “Paradigma Baru Dalam Keperawatan Di Era Globalisasi Dan Teknologi Maju” bermaksud mengundang dan mengharapkan peran serta para perawat di seluruh Indonesia dan ASEAN untuk menghadiri kegiatan yang sangat bermanfaat tersebut.

Kami sampaikan terima kasih atas dukungan Ketua PERSI, Pimpinan PT. OSI dan semua pihak baik panitia maupun pihak sponsor atas partisipasinya dalam kegiatan ini yang mudah-mudahan berjalan lancar dan sukses sehingga manfaatnya dapat dirasakan seluruh peserta seminar workshop internasional.

Wassalamualaikum Wr.Wb

Panitia Penyelenggara

**Feddia Kamaruddin, SKep, MH.Kes**  
Ketua Panitia



## SAMBUTAN KETUA UMUM DPP. PPNI

Assalamualaikum Wr. Wb.,



Puji syukur Kami panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan limpahan rizki sehat kepada Kita semua sehingga acara “ Indonesian International Nursing Conference and Exhibition” dengan tema “Paradigma Baru dalam Keperawatan di Era Globalisasi dan Teknologi Maju” dapat terselenggarakan.

17 Maret 1974 adalah hari lahir PPNI dan tanggal 27 Maret 1973 adalah hari lahir Bundamedik Healthcare System, dengan demikian acara ini merupakan salah satu cara Bundamedik Healthcare system dan PPNI memperingati secara bersama hari jadinya di tahun 2016 ini. Kami sampaikan ucapan terima kasih kepada Bundamedik Healthcare System yang telah bekerjasama dengan PPNI untuk menginisiasi peningkatan pengetahuan dan keterampilan profesi keperawatan melalui kegiatan ilmiah ini. Atas nama PPNI saya mengucapkan Selamat Ulang Tahun dan Maju Jaya Bundamedik Healthcare System.

PPNI sebagai wadah organisasi profesi perawat satu-satunya di Indonesia, dimana memiliki badan kelengkapan yaitu Ikatan dan Himpunan Pusat. Diharapkan melalui kontribusi keterlibatan Ikatan dan Himpunan Pusat dalam menyelenggarakan konferensi dan pameran yang diselenggarakan ini dapat memberikan pemahaman tentang peran profesi perawat di era globalisasi dan teknologi, dan meningkatkan peran aktif menyelesaikan masalah kesehatan di Indonesia.

Semoga melalui kegiatan ini seluruh perawat Indonesia makin meningkat pengetahuan dan kemampuannya untuk terus meningkatkan kompetensi hingga bisa bersaing dan berdaya guna dalam menghadapi MEA. Akhir kata saya mengucapkan selamat mengikuti kegiatan konferensi dan pameran bagi para peserta. Selamat dan sukses bagi panitia atas penyelenggaraan kegiatan konferensi dan pameran.

Wassalamualaikum Wr. Wb

Ketua Umum DPP PPNI

**Harif Fadhillah, SKp., SH**



# INFORMASI SEMINAR & LOKAKARYA

## TEMA :

**“PARADIGMA BARU DALAM KEPERAWATAN DI ERA GLOBALISASI DAN TEKNOLOGI MAJU“**

## LATAR BELAKANG

Kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi telah menjadi ciri kehidupan manusia ditahun 2000, termasuk juga kemajuan teknologi dalam bidang kesehatan khususnya pelayanan kesehatan. Kemajuan teknologi tidak saja pada peralatan yang digunakan untuk melakukan tindakan atau pemeriksaan diagnostic tetapi juga pada berbagai peralatan yang digunakan dalam perawatan atau asuhan keperawatan. Perawat sebagai salah satu profesi kesehatan dan pelayanan keperawatan sebagai bagian integral dalam pelayanan kesehatan akan selalu terpapar dengan kemajuan teknologi yang terjadi.

Kemajuan teknologi dalam pelayanan kesehatan dan keperawatan perlu disikapi dengan benar dan baik oleh setiap profesi yang secara langsung akan menggunakannya dalam pemberian pelayan profesinya. Berbagai peralatan diagnostik dan peralatan yang digunakan untuk melakukan tindakan medis tidak langsung dioperasikan oleh perawat. Sekalipun demikian pemenuhan kebutuhan dasar manusia termasuk pemahaman/ pengetahuan, aspek psikologis dan bahkan kesiapan pasien yang akan menghadapi tindakan dengan menggunakan peralatan tersebut merupakan tanggung jawab perawat. Dengan demikian perawat perlu memahami berbagai prinsip operasional alat tersebut guna membantu mempersiapkan klien menghadapinya dan atau asuhan keperawatan setelah klien selesai dilakukan berbagai tindakan. Hal ini untuk mencegah terjadinya dehumanisasi akibat pemakaian teknologi maju. Untuk mencapai efektifitas dan efisiensi kerja yang maksimal, dengan demikian merupakan suatu kewajiban bagi perawat untuk diorientasikan dengan setiap perkembangan dan atau perubahan yang terjadi. Terlebih kemajuan teknologi tidak pernah berhenti bahkan perubahan terjadi dalam waktu yang relative singkat atau sangat cepat. Institusi pelayanan kesehatan khususnya yang berorientasi pada pelayanan maju atau lanjut juga akan banyak mengadopsi kemajuan teknologi yang terjadi tersebut.

Merupakan suatu keharusan bagi perawat yang tugasnya langsung berinteraksi dengan dokter dan pasien selalu mengikuti perkembangan kemajuan teknologi peralatan kesehatan yang digunakan ditempat kerjanya. Berbagai metode sistematis yang disiapkan oleh pihak Rumah Sakit untuk mengorientasikan para perawat terhadap perubahan peralatan yang tersedia. Kemampuan perawat untuk mengadopsi dan mengadaptasi kemajuan tersebut akan berkontribusi terhadap keberhasilan upaya tersebut.



Kemajuan teknologi dibidang kesehatan telah merubah paradima institusi pelayanan kesehatan khususnya Rumah Sakit. Keunggulan peralatan yang digunakan dalam pelayanan kepada pasien turut menentukan kualitas atau daya jual Rumah Sakit kepada publik. Tidak terlepas tentunya para penggunanya yaitu para tenaga kesehatan utamanya dokter dan perawat sebagai pemain utama karena pada dasarnya pealatan maju adalah media pendukung kualitas pelayanan sedang sumber daya manusia penggunanya adalah penentu kecanggihian pelayanan tersebut.

Peningkatan daya saing pada masa kini menjadi tidak terelakkan dan menuntut kualitas yang baik dari segala bidang termasuk jasa sehingga dibutuhkan kesadaran dari setiap individu untuk mampu mengambil bagian dari paradigma baru di era kemajuan teknologi ini.

Bulan Maret adalah bulan yang penuh makna bagi RS Bunda dan Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI). Tanggal 27 Maret adalah hari jadi RS Bunda sedangkan tanggal 17 Maret adalah hari jadi PPNI. Konferensi dan pameran kesehatan/ keperawatan ini sengaja diadakan atas kerja sama RS Bunda dan PPNI untuk memaknai dan memberi arti lebih pada peringatan hari jadi RS Bunda dan PPNI dengan mengangkat tema “ Paradigma Baru dalam Keperawatan di Era Globalisasi dan Teknologi Maju”.

## **TUJUAN**

### 1. Tujuan Umum :

Meningkatkan wawasan peserta tentang globalisasi dan teknologi maju dibidang kesehatan untuk diterapkan dalam pelayanan keperawatan.

### 2. Tujuan khusus :

- a. Peserta memahami berbagai perkembangan yang terjadi terkait globalisasi dan liberalisasi dibidang pelayanan kesehatan/ keperawatan
- b. Peserta memahami berbagai kebijakan yang berkontribusi pada peningkatan kualitas pelayanan keperawatan
- c. Peserta dapat mengenal berbagai kemajuan teknologi tepat guna dibidang kesehatan dan keperawatan.
- d. Peserta dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan sesuai area spesialisasi/ kekhususan keperawatannya

## **WAKTU & TEMPAT :**

Hari : Selasa - Kamis

Tanggal : 22 - 24 Maret 2016

Jam : 08.00 - 17.00 WIB

Tempat : Cendrawasih Room, Jakarta Convention Center



## **PESERTA YANG DI HARAPKAN HADIR**

1. Seluruh perawat di Indonesia / Luar Negeri
2. Perawat WNA
3. Mahasiswa Keperawatan Indonesia & Luar Negeri

## **BIAYA INVESTASI**

<b>PESERTA</b>	<b>PEMBAYARAN SEBELUM 10 MARET 2016</b>	<b>PEMBAYARAN SETELAH 10 MARET 2016</b>
SEMINAR	Rp. 1.800.000,-	Rp. 2.000.000,-
SEMINAR & WORKSHOP	Rp. 3.300.000,-	Rp. 3.500.000,-

## **BIAYA SUDAH TERMASUK :**

1. Hard Copy Materi
2. Makan dan Snack selama Kegiatan
3. Seminar Kits
4. Sertifikat dengan SKP PPNI
  - Seminar : 3 SKP
  - Workshop : 2 SKP

## **KETENTUAN PESERTA**

Pendaftaran seminar & workshop dengan mengisi formulir pendaftaran dan mengembalikan ke Sekretariat Panitia melalui Fax 021-31905915, 021.58906819-20 atau Email [seminariince2016@gmail.com](mailto:seminariince2016@gmail.com) atau dapat langsung dengan mengakses di web [www.Bunda.co.id](http://www.Bunda.co.id)

## **PENDAFTARAN ULANG**

Pendaftaran ulang dan pembayaran Onsite dapat dilakukan tanggal 22 Maret 2016. Bertempat di Jakarta Convention Center dimulai pukul 08.00 WIB

## **PESERTA SEMINAR**

Seminar keperawatan Internasional diadakan hari Selasa, 22 Maret 2016 sampai dengan Rabu 23 Maret 2016. Peserta hanya dapat mengikuti acara Seminar saja. Peserta akan mendapatkan materi acara Seminar, kit seminar serta makan siang dan snack selama 2 hari.





## PESERTA SEMINAR & WORKSHOP

Peserta workshop juga merupakan peserta Seminar, Workshop diadakan hari Kamis, 24 Maret 2016. Peserta workshop terlebih dahulu mengikuti acara seminar pada hari Selasa & Rabu. Peserta akan mendapatkan materi acara workshop yang dipilih, kumpulan materi acara seminar serta kit workshop, makan siang dan snack selama 3 hari. Peserta workshop hanya dapat mengikuti sesuai dengan topik workshop yang dipilih dan tidak di benarkan pindah pilihan saat daftar ulang.

Pendaftaran ditutup sampai peserta pembayar ke 500, untuk itu pastikan pilihan workshop yang diambil dan pembayaran secepatnya jangan menunggu pembayaran ditempat (on site)

### Catatan:

Karena terbatasnya tempat di ruang workshop, panitia berhak membatasi jumlah peserta dan tidak menjamin ketersediaan perlengkapan seminar dan atau workshop bagi pendaftar yang terlambat atau bagi pembayaran tunai pada tanggal 22 Maret 2016

## TATA CARA PEMBAYARAN

Biaya seminar dan workshop dapat dilakukan melalui:

1. Transfer ke : **BANK BCA CABANG KEDOYA PERMAI NO. 372-156-2008 A/N PT. OKTA SEJAHTERA INSANI.** (Bukti tranfer harap di Fax ke 021.31905915, 021.58906819-20)
2. Tunai pada saat daftar ulang mulai tanggal 22 Maret 2016, di Jakarta Convention Center

## PEMBATALAN PEMBAYARAN

1. Peserta yang sudah membayar bilamana berhalangan hadir dapat digantikan dengan orang lain dengan pemberitahuan tertulis kepada sekretariat Panitia, paling lambat tanggal 14 Maret 2016
2. Pembatalan secara tertulis yang diterima:
  - a. Sebelum tanggal 15 Februari 2016 dikenakan potongan sebesar 25%
  - b. Sesudah tanggal 15 Februari 2016 tidak dapat dikembalikan

## MATERI SEMINAR DAN WORKSHOP :

1. Globalisasi dan liberalisasi jasa (*services*) dan dampaknya bagi pelayanan keperawatan
2. Asuhan Keperawatan di RS Internasional
3. Kontribusi pemanfaatan teknologi maju terhadap kualitas pelayanan kesehatan
4. keseimbangan antara etika profesi dan kemajuan teknologi dalam pelayanan keperawatan: Harapan masyarakat
5. *Lets become global nurse*
6. Jaminan *patient safety* dengan dukungan teknologi maju peralatan keperawatan
7. Peran PPNI sebagai Pengawal Profesionalisme Keperawatan di Indonesia
8. Komite keperawatan sebagai pengawal MUTU keperawatan di RS
9. *Clinical pathway* sebagai wujud kolaborasi interprofesional di pelayanan kesehatan



10. Perawatan berkualitas didukung Kondisi Kerja dan CPD yang memadai
11. Asuhan Keperawatan Barat dan Timur
12. Dukungan PEMDA untuk meningkatkan Pelayanan Keperawatan

### **NARASUMBER :**

1. Suhartati, SKp.,M.Kes
2. Dr. Ivan Sini, MD, FRANZCOG, GDRM, MMIS, SpOG
3. Dewi Irawaty, MA.PhD
4. DR. Carl E. Balita (Philippines)
5. Harif Fadhillah, SKp.,SH/ PPNI
6. Rita Sekarsari, SKp.,MHSM
7. Yayasan Lembaga Konsumen Indonesia
8. Thailand\*
9. Australia\*
10. Jepang\*
11. Himpunan/ Ikatan Keperawatan (Workshop)

\*Narasumber dalam proses konfirmasi

### **AKOMODASI PENGINAPAN**

Kepada yang memerlukan akomodasi penginapan hotel, panitia merekomendasikan Hotel terdekat, antara lain :

<b>Nama Hotel</b>	<b>Tipe Kamar</b>	<b>Harga</b>
Hotel Sultan	Deluxe	Rp. 1.512.000,-
Hotel Blue Sky Slipi	Superior	Rp. 685.000,-
	Deluxe	Rp. 795.000,-
Hotel Ibis Slipi	Superior	Rp. 780.000,-
Hotel Pitagiri Palmerah	Deluxe	Rp. 450.000,-
Hotel N1 Petamburan	Standard	Rp. 320.000,-

#### **Office Panitia IINCE 2016**

Graha Anam. Jl. Cik Ditiro No.11 Lt.4-03

Menteng, Jakarta Pusat - 10350

Telp. 0815 8428 4151 (Lisma), 0822 1069 9303 (Dhona) | Fax. 021 31905915

PT. Okta Sejahtera Insani

Perkantoran Aries Niaga, Jl. Taman Aries Blok A1 No.1P, Jakarta Barat - 11620

Tel. 021 58907366-68 | Fax. 021 58906819-20

Email: [seminariince2016@gmail.com](mailto:seminariince2016@gmail.com)

[www.bunda.co.id](http://www.bunda.co.id)

[www.hospital-expo.com](http://www.hospital-expo.com)



## SUSUNAN PANITIA

- PEMBINA** : Dr. Rizal Sini, SpOG (Founder BMHS)
- PENASEHAT** : Dr. Ivan Sini, MD, FRANZCOG, GDRM, MMIS, SpOG  
(Komisaris Utama & Pemilik)  
Dr. Kuntjoro Adi Purjanto, M.Kes (Ketua PERSI)  
Harif Fadhillah, SKp., SH (Ketua PPNI)
- STEERING COMMITTEE** : Nanik Indriani, SE (Direktur Utama BMHS)  
Dr. Nani Nurhaeni, SKp., MN (PPNI)  
Yetty Resnayetty, Skp., MKep (PPNI)  
Dewi Irawaty, MA.PhD (PERSI)  
Suhartati, SKp., M.Kes (KemKes)
- ORGANIZING COMMITTEE** : Feddia Kamaruddin, S.Kep., MH.Kes  
Samuel Robert Sitompul, S.Kom

### SCIENTIFIC COMMITTEE

Ketua : Dra. Murni Suliantoro, S.Kp., MSi

Sekretaris : Ns. Erna Aryanti, S.Kep

Anggota :

- Ketua Himpunan Perawat Critical Care Indonesia
- Ketua Himpunan Perawat Kamar Bedah
- Ketua Himpunan Perawat Gawat Darurat dan Bencana Indonesia
- Ketua Ikatan Ners Kardiovaskuler Indonesia
- Ketua Himpunan Perawat Manajemen Indonesia
- Ketua Ikatan Perawat Wound care & Stoma Indonesia IN-ETNA
- Ketua Ikatan Perawat Maternitas Indonesia
- Ketua Ikatan Perawat Anak

### PROFESSIONAL EVENT ORGANIZER

PT. OKTA SEJAHTERA INSANI



## SUSUNAN ACARA SEMINAR DAN WORKSHOP

<b>THE FIRST DAY ( MARCH 22, 2016 )</b>		
Time	Content	Speaker
08.00 - 09.00	<i>Re-registration</i>	
09.00 - 09.30	Opening Ceremony - Report from committee  - Welcome speech from Chairman of BMHS - Welcome Speech from Chairman of INNA  - Opening Remarks from The President of IHA  - Direction and The Official Opening of the Indonesian International Nursing Conference and Exhibition by Minister of Health RI	- Feddia Kamaruddin, SKep.,MH.Kes - Dr. Rizal Sini, Sp.OG - Harif Fadhillah, SKp.,SH - Dr. Kuntjoro Adi Purjanto, M.Kes - Dr. Nila Djuwita F. Moeloek, SpM
09.30 - 10.00	<i>Opening Ceremony Seminar and Nursing Expo 2016 by Minister of Health RI</i>	
10.00 - 10.30	<i>Coffee Break</i>	
10.30 - 11.00	Globalisasi dan Liberalisasi Jasa ( <i>services</i> ) dan Dampaknya bagi Pelayanan Keperawatan <i>Services Globalization and Liberalization and The Impact to Nursing Service</i>	Yuti Suhartati, SKp, M.Kes
11.00 - 11.30	Asuhan Keperawatan di Rumah Sakit Internasional <i>Nursing Care in International Hospital</i>	RS di Jakarta
11.30 - 12.00	Kontribusi Pemanfaatan Teknologi Maju Terhadap Kualitas Pelayanan Kesehatan <i>Contribution of Using Advanced Technology Towards The Quality of Health Care</i>	Dr. Ivan Sini, MD, FRANZCOG, GDRM, MMIS, SpOG
12.00 - 12.30	<i>Discussion</i>	
12.30 - 13.30	<i>ISHOMA dan Nursing Expo</i>	
13.30 - 14.00	Keseimbangan Antara Etika Profesi dan Kemajuan Teknologi dalam Pelayanan Keperawatan: Harapan Masyarakat <i>The Balance Between Professional Ethics and Advanced Technology in Nursing Care : Community's Hope</i>	Yayasan Lembaga Konsumen Indonesia (YLKI)
14.00 - 14.30	<i>Lets become global nurse</i>	DR. Carl Balita (Philippines)
14.30 - 15.00	<i>Patient safety assurance with hi tech nursing care facilities</i>	Japan*
15.00 - 17.00	<i>Nursing Expo</i>	



**THE SECOND DAY ( MARCH 23, 2016 )**

Time	Content	Speaker
08.30 – 09.00	PERAN PPNI sebagai Pengawal Profesionalisme Keperawatan di Indonesia <i>Role of INNA to save Guard Indonesian Nurses Professionalism</i>	Harif Fadhillah, SKp.SH
09.00 - 09.30	Komite Keperawatan sebagai Pengawal MUTU Keperawatan di RS <i>Committee of Nursing as guardian on the quality of the nursing care in hospital</i>	Rita Sekarsari, CVRN., SKp.,MHSM
09.30 - 10.00	Clinical Pathway sebagai wujud kolaborasi interpersonal di pelayanan kesehatan <i>Clinical pathway as a form of health inter profession collaboration</i>	RSUPN Cipto Mangunkusumo
10.00 - 10.30	<i>Discussion</i>	
10.30 - 11.00	<i>Coffee Break &amp; Nursing Expo</i>	
11.00 - 11.30	<i>Working condition and CPD will support to quality of nursing care in hi tech hospital</i>	Australia*
11.30 - 12.00	<i>East and west clinical nursing services</i>	Thailand Hospital*
12.30 - 13.00	<i>Discussion</i>	
13.00 - 14.00	ISHOMA dan <i>Nursing Expo</i>	
14.00 - 15.00	Dukungan Pemerintah Daerah untuk Meningkatkan Layanan Komunitas Keperawatan <i>Local government support for nurses to improve community services</i>	Ir. Basuki Tjahaya Purnama Gubernur DKI Jakarta The governor of Jakarta
15.00 - 15.30	<i>Discussion</i>	
15.30 - 17.00	<i>Nursing Expo</i>	

**MARCH 24, 2016 : WORKSHOP ON PARALEL**

Time / Room	Content	Speaker
08.00 - 09.00	<i>Re-registration</i>	
Room I	Peran organisasi profesi di Era Global <i>Role of professional organizations in the global era</i>	Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI)
Room II	Manajemen Keperawatan dengan Ventilasi Mekanik <i>Nursing Management in Mechanical Ventilation</i>	Himpunan Perawat Critical Care Indonesia (HIPERCCI)
Room III	Pencegahan Infeksi Luka Operasi <i>Conquering Surgical Infection</i>	Himpunan Perawat Kamar Bedah (HIPKABI)
Room IV	- Kewaspadaan Infertilitas Primer pada Ibu - Aspek Psikososial pada ibu dengan infertilitas	Ikatan Perawat Maternitas Indonesia



	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Penatalaksanaan keperawatan ibu post partum dengan infertilitas</li> <li>- Keluarga Berencana pada pasangan Post partum dengan infertilitas</li> <li>- <i>Mother's Awareness on Primary Infertility</i></li> <li>- <i>Psychosocial Aspect on Mother with Infertility</i></li> <li>- <i>Managing the Nursing of Post Partum Mother with Infertility</i></li> <li>- <i>Family Planning on Post Partum Couple with Infertility</i></li> </ul>	(IPEMI)
Room V	EDC (Early Developmental Care) Technology untuk meningkatkan kualitas hidup neonatus <i>Technology to Improve Neonatus Quality of Life</i>	Ikatan Perawat Anak Nasional Indonesia (IPANI)
Room VI	Triage - Penatalaksanaan Keperawatan dan Deteksi dini Kegawatdaruratan. <i>Triage – Managing Nursing and Early Detection of Emergencies.</i>	Himpunan Perawat Gawat Darurat dan Bencana Indonesia (HIPGABI)
Room VII	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Manajemen Perawatan Luka Operasi</li> <li>- Manajemen Perawatan Luka Kaki Akibat Diabetes</li> <li>- Manajemen Perawatan Luka Kanker</li> <li>- Manajemen Perawatan Luka Ekstravasasi</li> <li>- Workshop Topical Terapi</li> <li>- <i>Surgical Wound Management</i></li> <li>- <i>Diabetic Foot Wound Management</i></li> <li>- <i>Wound Management Cancer</i></li> <li>- <i>Wound Management extravasation</i></li> <li>- <i>Topical Therapy Workshop</i></li> </ul>	Ikatan Himpunan Perawat Wound Care Indonesia (In ETNA) / In WOCNA
Room VIII	Pendidikan dan Penyuluhan Model Kegagalan Jantung pada Pasien. Aturan Keperawatan pada Kasus Kegagalan Jantung <i>Education and Counseling Model of Heart Failure Patiens The Rule of heart Failure Nurse</i>	Ikatan Ners Kardiovaskuler Indonesia (INKAVIN)
Room IX	Upaya Perawat Manajer Mencapai Pelayanan Keperawatan yang berkualitas, Aman, Efektif dan Efisien <i>Nurse Manager's Effort to Reach Quality, Safe, Effective, and Efficient Nursing Care</i>	Himpunan Perawat Manajemen Indonesia (HPMI)

\* Narasumber dalam proses konfirmasi

## Penyelenggara :

DIKLAT Keperawatan Bundamedik Healthcare System bekerja sama dengan PP PPNi & PERSI



# FORMULIR PENDAFTARAN SEMINAR & WORKSHOP

Indonesian International Nursing Conference and Exhibition, 22 – 24 MARET 2016

---

**Panitia IINCE 2016**

Fax. 021 31905915, 021.58906819-20 | Email: [seminariince2016@gmail.com](mailto:seminariince2016@gmail.com)

Nama di ID (Nametag) : \_\_\_\_\_  
*name in the ID Badges*

Nama di Sertifikat : \_\_\_\_\_  
*Name in the Certificate*

Jabatan : \_\_\_\_\_  
*Occupation*

Instansi / Rumah Sakit : \_\_\_\_\_  
*Office/ Hospital*

Alamat : \_\_\_\_\_  
*Address*

Propinsi : \_\_\_\_\_  
*Province*

Email : \_\_\_\_\_

Telp. : \_\_\_\_\_

Fax. : \_\_\_\_\_

Pembayaran :  Bank Transfer     Cash Onsite

Mengikuti acara :  SEMINAR

(pilih salah satu)     SEMINAR & WORKSHOP

*Following the Event*

*(select one)*

- Workshop 1 : PPNI
- Workshop 2 : HIPERCCI
- Workshop 3 : HIPKABI
- Workshop 4 : HIPGABI
- Workshop 5 : IPEMI
- Workshop 6 : IPANI
- Workshop 7 : IN-ETNA
- Workshop 8 : INKAVIN
- Workshop 9 : HPMI

**Bank : BCA Cab. Kedoya Permai**

**Account No : 372-156-2008**

**Atas Nama : PT. Okta Sejahtera Insani**

Tanda Tangan,  
*Signature*

( \_\_\_\_\_ )



# NURSING EXPO 2016

Hari / Tanggal : Selasa – Kamis / 22 – 24 Maret 2016  
Tempat : Jakarta Convention Center  
Exhibitors : 42 stand

## GROUP OF EXHIBITS

### Medical Wear

- Medical Scrubs, Nursing Uniforms
- Footwear
- Hospital Gowns, Patient Wear
- Nursing Wear Clothes
- Uniforms
- Socks
- Gloves

### Hygiene Products

- Gauze Pads
- Gloves
- Medical Air Fresheners, Odor
- Eliminators
- Adult Diapers
- Urine Pads
- Medical Masks

### Systems, Software

- Nursing Support Systems
- Management Support Systems
- Bedside Terminals

### Bathing

- Washbasins
- Bathtubs
- Bathing Aids
- Handrails
- Floor Materials

### Next-Gen Nursing Care Zone

- Powered Suits
- Communication Robots
- Monitoring Systems

### Rehabilitation

- Training/ Fitness Equipment

- Rehabilitation Equipment/ Supplies
- Massage Machines
- Recreational Therapy Tools

### General

#### Trading Companies

#### Mobility Aids

- Wheelchairs
- Lifts
- Stair Lifts
- Walkers
- Walking Sticks
- Stretchers

#### Equipment

- Furniture
- Store Fixtures
- Preparation Equipment
- Beds
- Tables
- Chairs
- Bedding
- Anti-bedsores Products
- Mats

#### Communication Tools for Special Needs

- Hearing Aids
- Computer Accessories for Special Needs
- Audiovisual Equipment
- Magnification Devices for Reading
- Care Phones
- Navigation System for Visually Impaired

#### Others





## PENDAFTARAN

- Pendaftaran peserta pameran harus dilakukan secara tertulis dengan memakai Formulir yang telah disediakan oleh panitia
- Lokasi stand ditentukan berdasarkan pendaftar pertama “first come first served”
- Apabila terdapat lebih dari 1 (satu) calon peserta pameran yang berminat pada lokasi stand yang sama, dan mendaftar pada tanggal dan hari yang sama, maka keputusan terbaik akan diambil bersama - sama dengan panitia
- Apabila tidak tercapai suatu kesepakatan maka akan diadakan undian untuk menentukan pemenangnya

## PEMBAYARAN

- Pembayaran stand 50% sudah diterima paling lambat tanggal 18 Januari 2016
- Pelunasan stand dilakukan 1 bulan sebelum acara berlangsung (22 Februari 2016)

## PEMBATALAN & PENGEMBALIAN

- Pembatalan harus dilakukan secara tertulis, apabila pembatalan dilakukan sebelum tanggal 23 Februari 2016, maka akan dipotong 50% dari pembayaran yang sudah diterima
- Apabila pembatalan dilakukan mulai tanggal 23 Februari 2016 maka pembayaran yang sudah diterima tidak akan dikembalikan
- Pajak yang sudah dibayarkan tidak dapat dikembalikan.

### Ukuran Stand

3m x 3m

### STANDARD STAND

Rp. 16.500.000,-

### SPACE ONLY

Rp. 15.856.500

### STANDARD STAND

- Lahan DENGAN partisi seluas ukuran stand
- Karpet
- Lettering company name tanpa logo
- 1 (satu) Meja Uk. 100x50x75
- 2 (dua) Kursi lipat
- Tempat sampah
- 2 (dua) Lampu TL 40 Watt
- Daya listrik 2 Amp
- 5 (lima) name tag peserta Pameran

### SPACE ONLY

- Lahan TANPA partisi seluas ukuran stand
- Daya listrik 2 Amp
- 5 (lima) name tag peserta Pameran



**PEMBAYARAN MELALUI TRANSFER DITUJUKAN KEPADA :**

Bank : BCA Cab. Kedoya Permai  
Account No : 372-156-2008  
Atas Nama : PT. Okta Sejahtera Insani

**PEMASANGAN**

- Display pameran tanggal 21-03-2016, jam 14.00 – 22.00 WIB
- Pameran diresmikan tgl 22-03-2016, jam 09.00 WIB
- Penanggung jawab stand pameran mengisi formulir pemasukan barang dan harus disampaikan kepada Organizer
- Pameran dibuka setiap hari jam 08.00 - 17.00 WIB

**Official Exhibition Organizer**

PT. OKTA SEJAHTERA INSANI  
Tel. 021 58907366-68 Fax. 021 58906819-20  
Email: [seminariince2016@gmail.com](mailto:seminariince2016@gmail.com)  
[www.hospital-expo.com](http://www.hospital-expo.com)

Official Exhibiton Contractor :  
**PT. PENTAWIRA CIPTA INDONESIA**  
Tel : +62 21 2965 1919 (Hunting)  
Fax : +62 21 2946 0770  
PIC : Ms. Sari  
Email : [sari@pentawira.com](mailto:sari@pentawira.com)

Official Freight Forwarding :  
**PT. ROGERS KINERJA GEMILANG**  
Tel : 021 4205430 021 4254886  
Fax : 021 4205453  
PIC : Ms. Yunni  
Email : [rogerskg@indosat.net.id](mailto:rogerskg@indosat.net.id)



# APPLICATION FORM

1<sup>st</sup> Nursing Expo, 22 – 24 Maret 2016, Jakarta Convention Center

---

Fax : 62.21 58906819 – 20  
Email : seminariince2016@gmail.com

I. **Name of Exhibitor** : \_\_\_\_\_

Address : \_\_\_\_\_ Country : \_\_\_\_\_

Tel : \_\_\_\_\_ Fax : \_\_\_\_\_

Website : \_\_\_\_\_ Email : \_\_\_\_\_

The space will be needed : \_\_\_\_\_ SQM<sup>2</sup>, Block/No. Stand: \_\_\_\_\_

Contact Person : \_\_\_\_\_ Position: \_\_\_\_\_

Name of Director : \_\_\_\_\_

II. **Company name (on NPWP)** : \_\_\_\_\_

N.P.W.P. (For Indonesian Companies): \_\_\_\_\_

Address : \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

III. **EXHIBIT SPACE COST; Two Type of booth setting, choose one!**

SIZE	STANDARD BOOTH	SPACE ONLY
3m x 3m	<input type="checkbox"/> Rp. 16.500.000,-	<input type="checkbox"/> 15.856.500,-

Name & Title of Personnel : \_\_\_\_\_

Authorized to Sign : \_\_\_\_\_ Date : \_\_\_\_\_

---

**AFTER RECEIVE THIS APPLICATION FORM, ORGANIZER WILL PUBLISH  
CONFIRMATION LETTER & DIRECTORY LISTING FORM TO BE FILLED**



**FLOORPLAN**  
**INDONESIAN INTERNATIONAL NURSING**  
**CONFERENCE AND EXHIBITION**  
22 - 24 Maret 2016  
Jakarta Convention Center

